

平成15年12月2日

報道機関 各位

広島大学総務部大学情報室長
西田良一

中華人民共和国首都師範大学との遠隔授業 の実施について

本学文学部及び文学研究科は、首都師範大学との間でインターネットを使った双方向の遠隔授業の環境が整備されたことに伴い、正式運用の第1回目の授業を別紙のとおり実施いたしますのでお知らせいたします。

なお、第1回目の授業には、牟田学長も参加し、下記のとおり授業の様子を公開いたします。

記

授業公開

日時 12月5日(金)10時50分～12時20分

(内 公開予定 11時30分～12時00分)

場所 文学部(2F)LL教室

【お問い合わせ先】

広島大学文学部総務係長 中原 和重

TEL: (0824) 24-6605

[発信枚数; A4版 2枚(本票含む)]

○[遠隔授業の概要](#)

首都師範大学との遠隔授業

文学部及び文学研究科では、昨年より首都師範大学外国語学院との間で、インターネットを使った双方向の遠隔授業を試みてきた。

この度、その環境が整備されたのに伴い、正式運用の第1回目の授業に牟田学長に参加して頂き、授業の様態を公開することにした。

授業は、本学外国人教師 李国棟先生の中国語(文学部1年生)の授業、首都師範大学外国語学院副院長 李均洋先生の日本語(日本語学科学部生)の授業を同時に開講し、双方の学生が参加する形式をとる。学生相互による会話練習、教員による同時通訳など、広島大学で中国語を学ぶ学生と、首都師範大学で日本語を学習する学生との双方向の授業を展開する。

新たな試みとしてボード(黒板形式)を用いて、両国語作文の添削指導などを行う。

首都師範大学は、広島大学が理事を務めるINU(国際大学ネットワーク)への加盟が今年度の総会において正式に認証された。これを機に、両校の間でWebを使った授業を展開し、単位を相互に認定(単位互換)するなど、新たな形での教育体制を整備し、進展させる。

更には、来年の9月に新しいビルに移転する「広島大学北京研究センター」において、中国人学生に対する日本語研修をはじめとする様々な事業に、この遠隔授業のシステムを活用することになっている。

授業公開

日時 12月5日(金)10時50分～12時20分
(内 公開予定 11時30分～12時00分)
場所 文学部(2F)LL教室

広島大学大学院文学研究科長 頼 祺一
広島大学北京研究センター長 佐藤 利行

* 参考

INU: アメリカ、ヨーロッパ、オーストラリア、アジアなどの主要大学が加盟する国際大学連合で、加盟大学間で授業を提供し合う。